

携帯 盗まれた

TOMO~

悪用されそう・・・

---

携帯を 忘れてしまったら 異性に持ち帰られました

普通 携帯忘れてるのに 気づいたら 警察に届けますよね

相手の方は矛盾したことを 言われるから

私は警察に相談します と言いました

すると 見たかったから 持ち帰りました と認めました

私が 携帯を忘れたのに気づき

すぐ 自分の携帯を鳴らしました

電話のマークのところに 着信を知らせる表示がつきますよね

携帯会社に行き 利用停止をお願いしました

警察にも 紛失届を出しました

相手の携帯も 何度も鳴らしました

が もちろん出てくれません

その日 次の日も 何度も携帯を鳴らしました

相手の言い分は 子供じみてます

携帯を忘れてあるのに 気づいた

だから 持ち帰った

届けようと思い なにか 情報がないかと思い 携帯をいじった

私からの着信には 気づかなかった

二日酔いで 翌日の10時過ぎに いま起きた と連絡がありました

普通 携帯をあづかってたら 相手から連絡あるだろうと いつも以上に携帯見ますよね

実際 翌々日 携帯が届きました

1. 充電が切れてる

- ・触らなかったら 3日以上充電は持ちます

2. メールの表示方法が変わってる

- ・私は 3段表記でしか使いません

3. 私がかけた着信の表示がない

- ・明らかに いじってます

4. 当日18時くらいに 私の携帯に 何事もなかったかのように メールしてる

- ・普通に メールを送ってます
- ・その前に 3回その方の携帯を鳴らしてます

5. 相手が持ってた時間に 発信した履歴が残ってる

- ・翌日 6:13 発信しようとした履歴が残ってます
- ・しかも 電話帳から発信してます
- ・朝10時過ぎまで寝てたと言ってた
- ・問い詰めたら 自分の携帯が鳴ったから起きた
- ・でも 私の着信は 気づかなかったと言い張る

これだけの 明らかな証拠を残してるのに

私が ありがとうございます というと いいえ と返事しました

でも いじってありますよね

といっても 触ってませんよ

証拠を突きつけると 警察に相談されてもいいです

最低の方ですよ

どなたも 他人の情報は興味があります

が 犯してはいけませんよ

一応 立場はある方なのです

私も はったりをかけました

今の会話も 全て証拠として残してます

警察にも 相談してます

あなたが 何かすれば 警察が動きます と

どうせ 盗み見るなら 痕跡残さないようにしたらいいのにね

ちなみに IT関連のお仕事なさってますよ

携帯忘れた私が 一番問題あります

しかも ロックをしてなかった

でも ある意味 犯罪ですよ

民事裁判すると 勝訴だそうです

